Antrag Nr. 13-F-03-0126 Grüne

Betreff:

Bürgerbeteiligung bei Bauvorhaben: Planungszelle - Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 4.11.2013 -

Antragstext:

Das Interesse der Bürger an der Stadtentwicklung ist groß, wie z.B. die Veranstaltung zum Baugebiet Hainweg am 28.10.2013 gezeigt hat. In anderen Städten Deutschlands wird sehr erfolgreich seit einiger Zeit das Bürgerbeteiligungsmodell der sogenannten "Planungszelle" angewendet, wenn es um die Bürgerbeteiligung bei neuen Baugebieten oder bei Bebauungsplänen geht.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- worin er die Besonderheiten und Stärken der "Planungszelle" sieht;
- ob er vorhat, das Planungsinstrument "Planungszelle" einzusetzen;
- ob er ein geeignetes Baugebiet oder einen geeigneten Bebauungsplan in Wiesbaden sieht, wo die "Planungszelle" eingesetzt werden könnte.

Wiesbaden, 06.11.2013

Axel Hagenmüller Stadtverordneter

Carola Pahl Fraktionsreferentin